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 .لى موقع الجامعة الرسمي على الانترنتإبالدخول م ق

Login to university official website. 

https://www.arabou.edu.sa 
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 .لكترونيالبريد الإللانتقال لصفحة  ،الصفحة الرئيسية من "لكترونيالبريد الإ"يقونة أبالنقر على قم 

Click on "Email" icon from homepage to move to Email webpage. 
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 .لكترونيالإالطالب بريد قع للانتقال لمو "Students"بالنقر على الرابط قم 

Click on "Students" link to move to student Email website. 
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 ."Next"ثم انقر  لكترونيدخال عنوان بريدك الإإبتسجيل الدخول لحساب بريدك الجامعي وذلك بقم 

StudentIDKSA@aou.edu.sa 

Login to your Email account by entering your student email address, then press "Next". 
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 .دخال كلمة المرور الخاصة بحساب بريدك الجامعيإبقم 

Enter your email account password. 

 

 

 

 Ab@NationalID :ن كلمة المرور المؤقتة هيإف ،بة المستجدينلنسبة للطلباول مرة الدخول لأعند 

 .قامة للطالبو رقم الإأهي رقم الهوية  "NationalID"ث حي

 

At first login for newly admitted students, the temporary password is: Ab@NationalID 

Where "NationalID  " is national ID or iqama number of the student. 
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دخال كلمة مرور إوقم ب ،ولىلأدخال كلمة المرور الحالية في الخانة اإقم ب ،ب النظام تحديث كلمة المرورلحال طفي 

 ."Sign in"ثم انقر الزر  ،دخال كلمة المرور الجديدة في الخانة الثالثةإعد أو ،جديدة في الخانة الثانية

 

In case the system ask you to change the password, enter the current password in the first 

field, enter a new password in the second field, and re-enter the new password in the third 

field, then press the button "Sign in". 
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 .الجامعي لكترونية البريد الإالانتقال لصفحسوف يتم  ،بنجاح تمام عملية تسجيل الدخولإبعد 

After successfully signing in, you will be moved to your student email webpage. 
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لكم ا  شكر  

Thank You 


